

OTTO FAUST
FRANKFURT A. M.
RÜSTERSTRASSE 1
Telefon Hanco-4350
♦ 74330

FRANKFURT A. M., DEN 22. Dezember 1931.

Lieber Carl!

Dein Schreiben vom 16. Dezember 1931 habe ich erhalten. Das Schreiben des Amtsgerichts vom 11. Dezember 1931 betrifft die alte Hypothek, welche Felix Buerose noch auf dem Haus Liebigstrasse Nr. 27c stehen hatte. Dieselbe sollte eigentlich gelöscht sein, ist aber seiner Zeit bei dem Verkauf des Hauses versäumt worden. Da Buerose die Aufwertung dieser Hypothek nicht beantragt hat, ist dieselbe nunmehr von Amtswegen gelöscht. Damit dürften etwaige Ansprüche von Buerose erledigt sein. Hypothekenbriefe über diese Hypothek besitze ich nicht und habe ich dem Amtsgericht schon vor längerer Zeit dementsprechend geschrieben; Ich habe die Sache heute/durch persönliche Rücksprache erledigt.

Den Brief der Allianz, von dem ich mir eine Abschrift gemacht habe, füge ich Dir bei. Ich habe wegen der Hypothekenangelegenheit gestern mit der Umschuldungsstelle des Hausbesitzervereins gesprochen und teile ich Dir über diese Unterredung folgendes mit: Im Grossen und Ganzen weiss mir die Umschuldungsstelle auch keinen anderen Rat zu geben, als zu versuchen, die von der Allianz gestellten Bedingungen zu mildern; Insbesondere den Zinsfuss von $8 \frac{1}{2} \%$ herabzudrücken und die Stellung eines Bürgen wegfallen zu lassen. Im Grossen und Ganzen sei aber gegen die Kündigung und gegen die gestellten Bedingungen wenig zu machen. Es wurde mir jedoch bestätigt, dass man bei der Aufwertungsstelle gegen die Kündigung Einspruch erheben kann, was ich bereits wusste und was ich auch tun werde. Wenn Du über die Sache irgend etwas erfahren kannst, so wäre

es mir lieb,

DF79-2

es mir lieb, baldigst darüber zu hören.

Das wäre wohl alles Geschäftliche, was ich Dir mitzuteilen habe, und nun möchte ich Dir zum Schluss zum kommenden Weihnachtsfest unsere herzlichsten Wünsche und Grüße übermitteln. Ein schlechtes Jahr liegt hinter uns und schwere Zeiten haben wir wohl alle durchgemacht. Doch lassen wir uns nicht unterkriegen und auf ein besseres kommendes Jahr hoffen. Verlebe die Feiertage froh in Deinem Blanes, wo Du ja mit Verwandtschaft und Freunden das Weihnachtsfest feiern wirst. Grüße alle Bekannten herzlich von uns -- an Hedwig wird Mile selbst noch schreiben.

Mit herzlichen Weihnachtsgrüssen von uns allen verbleibe ich

Dein

